



文政小

第10号

学校便り
文責
生田 文明

澄み切った秋空のもと、九月二十七日（日）に運動会を開催することができました。

今年の運動会は、新型コロナの感染拡大防止のために、競技種目を少なくし、半日の開催。しかも、各家庭二名までと参観を制限させていただきました。

また、運動会準備では、事前に児童用テントの運搬・設営、さらに当日は、マスク着用、参観用テントなしでの立ち見、そしてテントの後片付けまでと、たくさんのお願いを保護者・地域の皆様にしなければいけない状況でした。ご理解ご協力をいただき、心から感謝とお礼を申し上げます。

子供たちは、運動会当日に備え、短い練習期間でしたが、一人一人が日々よく頑張り、大会当日を迎えました。本番では持てる力の全てを出し切り、競技、演技を精一杯行いました。自分の出番が終わった後の子供たちは、達成感でとても良い表情をしていました。



ようこそ 文政小へ

◎出口 美保 先生（スクール・サポート・スタッフ）

九月一日に八代市会計年度職員として、着任されました。先生には、担任が子供たちと向き合う時間を少

励まし合いながら遂げることの素晴らしさ・喜びをこの運動会で、全身で感じ取ることができたと思います。運動会を通して、また一つ子供たちは、大きく、たくましく成長したように感じました。当初、新型コロナのために、運動会そのものの中止を検討したときもありましたが、保護者・地域の皆様のご支援・ご協力、そして、何より子供たちのやる気・がんばりが、今回の運動会の開催、成功につながったと思います。

コロナ禍の中で、行事等を中止・縮小をしなければいけないことが、今後も続くと思いますが、共に体験する中で、学び成長する子供たち。今後も様々な工夫をしながら、子供たちの成長を支えていきたいと思います。ご協力、ご支援をよろしくお願いします。

当校と代陽小も担当されています。新型コロナのため、新規のALTの入国が、遅れている状況であることから、ピンチヒッターとして本校に来ています。新規ALTが入国できるまでの間、よろしくお願いします。

しでも確保でき、子供に寄り添つたきめ細かな教育ができるように、また、さらに充実した授業ができるように、授業準備（教材・教具の作成・学習プリントの印刷）に係る事務的な業務等を行っていただいているところです。

◎ケイト・ナカムラ 先生（ALT）

退任されたデイーン先生、アン・ドレア先生に代わり、九月十六日から毎週水曜日に五・六年生の外国語を教えていただいています。昨年八月にカナダから八代市教育委員会に赴任され、これまで、高田小・八千把小・五中を担当されました。今年九月からは、加えて本校と代陽小も担当されています。新型コロナのため、新規のALTの入国が、遅れている状況であることから、ピンチヒッターとして本校に来ています。新規ALTが入国できるまでの間、よろしくお願いします。



出口先生



ケイト先生（右側）

10月 行事

2日（金）委員会活動

1～4年（5時間授業）

15日（木）就学時健康診断

短縮4時間授業（給食後下校）

16日（金）ボランティアによる

朝の読み聞かせ再開

クラブ活動

3～1 市博物館見学

20日（火）3～2 市博物館見学

22日（木）避難訓練（不審者）

30日（金）一人芝居鑑賞会